4 Pieces
154 m?

Réf. 6972
2000 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cannes californie situé dans le quartier tres prisé de la californie, ce
magnifique appartement entierement rénové se trouve au sein d'une
résidence sécurisé avec gardien, parc, piscine, ainsi qu'une navette
privé. Cet appartement d'environ 100m?2 avec une vue panoramique sur
la mer et le parc se compose d'une entre, séjour/salle a manger,
cuisine américaine entierement équipé, une chambre master avec
dressing et salle de bains/douches, une seconde chambre avec une
salle de douches. Une cave et un garage completent ce bien. De plus

cet appartement est accompagné d'un second appartement de deux

Cannes californie located in the highly sought-after californie district, this
magnificent, fully renovated flat is set in a secure residence with caretaker, park,
swimming pool and private shuttle service. This flat of around 100m?2 with
panoramic sea and park views comprises an entrance hall, living/dining room,
fully-equipped open-plan kitchen, master bedroom with dressing room and
bathroom/shower, second bedroom with shower room. There is also a cellar and
garage. This flat is accompanied by a second two-room flat of 42.45 m?
comprising an entrance hall, living room, separate fitted ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS
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